



# 福井だより

校長 吉田 明弘

## 3学期が始まりました。

3学期が始まり、1週間が経ちました。暦の上では、1年で最も寒い時期(大寒1月20日)ですが、子どもたちは学校を中心とした生活パターンのリズムを取り戻したことと思います。

今学期は短く約50日ですが、進学・進級に向けて大切な時期です。それぞれの学年のまとめをしっかりとしてほしいものです。

寒い日が続く、インフルエンザなど感染症が流行する時期ですが、今月末から来月初めにかけては、「チャイルドカーニバル」「かけ足週間・マラソン大会」といった大きな行事もあります。体調がよくない時は決して無理をしないようにご家庭でもご指導ください。



また、感染症の流行が予想される場合など、使い捨てマスクの着用を指示する場合があります。申し訳ありませんが、準備をお願いします。

## 下校時の通学路変更の解除について

学童保育室の建て替え工事のため、下校時は全児童が正門から下校していましたが、東門への工事車両の出入りがなくなったので17日(水)に通学路変更を解除します。この日は、児童に下校時通学路変更解除の指導をした後、学年ごとの下校とします。(下校通学路の確認後、放課後子ども教室に参加する児童は、放課後子ども教室に向かいます。)

なお、1月末までは福井幼稚園北東角に安全確保のための人員がひとり配置されます。

下校時通学路変更期間中、保護者のみなさまに様々なご配慮をいただいたことに感謝いたします。

掃除

6年

「早く掃除しなれよ」  
母さんが言っている  
「はい…」  
僕は重い腰をあげ  
掃除を始める  
どうせまた汚れる…  
でも始めてみると  
飲みこまれそうなくらい  
集中できた  
気がつく  
掃除がゲームになっている  
がん固な汚れは強い敵  
届かない汚れは大きな敵  
倒すほど  
心のレベルは上がっていく  
掃除はゲーム  
次はもっとレベルを上げよう

(冬休みの宿題より)

年越し

6年

一年を終える日  
新たな一年を始める日でもある  
人も変わろうとする日  
チャレンジしてみようと思う日  
家族で笑い たわむれる  
「あけましておめでとう」  
改めて言う言葉  
久しぶりに会うといとこ  
すぐに仲良くなれる  
なにか見えない糸で  
つながっている気がする  
人は良いことばかりでは  
ないけれど  
また新たな一年をむかえる

(冬休みの宿題より)

俳句

6年

石投げて バリバリ割れる  
川こおり  
雪降るも 積もらずさらけ  
寒くなる  
初雪に ちらほらこぼれる  
笑いかな  
初日の出 街の白さを  
照らし出す  
雪景色 ゆらゆら落ちる  
日の涙  
富士山も 女子力アップ  
雪化粧  
初もうで 結ぶおみくじ  
願いこめ

(国語の授業より)

### おわびとお知らせ

1月5日号で参観懇談会の日程をお知らせしましたが、曜日に誤りがありました。正しくは、参観懇談(高)…2月22日(木)、参観懇談(低)…2月23日(金)、新1年生物品販売…2月25日(日)です。

1月19日(金)の下校時刻を13:10とお知らせしています。この日は40分授業で給食時間は11:55~12:45となります。

以上2点、よろしくお願いいたします。